

« Niihê-n » jusqu'au 29 juillet à la Villa cachée

L'artiste plasticien Stéphane Foucaud, présente une exposition « Niihê-n » dans laquelle il met en scène les « super-héros » du pays, des personnages hauts en couleurs qui possèdent des forces surnaturelles défiant l'homme consumériste. L'exposition est ouverte du 15 au 29 juillet, du mardi au samedi de 9 h à 12 h et de 14 h à 18 h.

Renseignements au 79 12 78 – 24 13

« Sacrée planète » jusqu'au 29 juillet à la galerie Arte Bello

Cillia Darmizin et Laurence Lagabrielle proposent une invitation au voyage, une exposition pour « ré-enchanter » le monde grâce à la mise en scène d'objets « magiques », gris-gris et autres talismans à forte connotation symbolique créés pour cette occasion. L'exposition est ouverte du 16 au 29 juillet, du mardi au samedi de 9 h à 17 h 30 à la galerie Arte Bello.

Renseignements au 25 31 00.

CONTACT PRESSE

Marc Spisser : 76 18 74.

